



El Barbas operaba el trasiego de droga desde Sudamérica hasta EU

GUSTAVO CASTILLO GARCÍA

Hugo Cruz Hernández, *El Barbas*, coordinaba el traslado de droga procedente de Sudamérica a territorio mexicano desde Guatemala, así como las entregas a los grupos delictivos que operan desde la frontera con esa nación centroamericana hasta la frontera con Estados Unidos, señalaron autoridades federales tras dictar vinculación a proceso en su contra por delincuencia organizada.

El Barbas fue identificado por la Fiscalía General de la República (FGR) e instituciones de seguridad como enlace internacional para el trasiego de drogas y por ser operario de los cárteles de Sinaloa, la Unión Tepito, Golfo y Nuevo Imperio.

El pasado 18 de febrero, cuando

elementos de la Policía Federal Ministerial lo detuvieron en la colonia Tabacalera de la Ciudad de México, le aseguraron dos teléfonos celulares, además de una credencial expedida por la Cámara de Diputados federal que lo acredita como asistente legislativo, cuya validez está en investigación, indicaron las autoridades consultadas.

En cuanto a Juan Manuel Hernández Noriega, otro integrante del grupo delictivo de Cruz Hernández,

fue detenido el mismo día 18 en la carretera Tonalá, Chiapas, con base en la orden de aprehensión por el delito de delincuencia organizada.

Asimismo, en el Parque Metropolitano de Laguna del Carpintero, en Tampico, Tamaulipas, elementos de la Policía Federal Ministerial lograron la detención de Ángel Jesús Méndez Martínez.

En otra captura realizada durante los 15 cateos simultáneos que se llevaron a cabo en distintos puntos

del país, se detuvo a José Pascual Barrera Gutiérrez.

Según investigaciones que dieron origen al proceso penal que se lleva a cabo ante un juzgado federal con sede en Guanajuato, el pasado 19 de febrero elementos de la Policía Federal Ministerial detuvieron en la colonia Santa María, en Zumpango, Estado de México, a José Álvaro Estrada Navarro. Mientras Jorge Luis Mejía Arroyo fue aprehendido en Coatepec, Estado de México.

Aseguran 189 mil pastillas de fentanilo en Culiacán

En tanto, después de una revisión en una empresa de paquetería ubicada en la colonia Humaya, en Culiacán, Sinaloa, el Ministerio Público Federal aseguró más de 189 mil 922 pastillas de fentanilo y un kilo 911 gramos de metanfetamina que iban a ser trasladadas por una empresa de paquetería desde Culiacán, Sinaloa.